



《ハレルヤ保育園の理念》

- ◆思いやりの心・豊かな心を育む。
- ◆自分で考え、自分で行動できる子を育む。
- ◆個性を大切に「自分らしく育つ」事を応援する。
- ◆保護者への安心を提供する。

《法人の理念》

ハレルヤ保育園は、法人の設立理念に立って、施設で保育される乳幼児1人ひとりの成長と発達を支え、保障し、健全な育成を支援する事を目的とする。

☆苦情解決委員会☆

- ◎苦情解決責任者 曾我部謙
 - ◎苦情解決窓口担当 松岡美香
 - ◎第三者委員 畑健次郎・花岡尚樹・酒井咲子
- ※意見箱は送迎用玄関に設置しております。
ご質問・ご要望等随時受け付けております。

社会福祉法人日本コイノニア福祉会

ハレルヤ保育園

〒573-1155 枚方市招提南町1-3-18
Tel./072-868-5541 fax/072-868-5542
E-mail h-hoikuen@koinonia.or.jp
HP <http://www.koinonia.or.jp/h-hoikuen/>

「私はぶどうの木、あなたがたはその枝である」(ヨハネによる福音書15章5節)

ぶどうは子どもたちにも大人気の果物ですが、その木自体は、細くて曲がっていて節だらけ。木材としては使いづらく、聖書の中では「役に立たない木」とされています。イエス様は自分をそのような木にたとえて「私はぶどうの木、あなたがたはその枝である」と言われました。そしてまた「私につながっていないさい。私もあなたがたにつながっている」とも言われました。枝である私たちが木である神様に「つながろう」と考える前から、すでに神様の方から「私はあなたがたにつながっている」と言われていることが大切なのだと思います。

この世界のすべての人たちは、そのまま命の源である神様とつながって生きています。ですが、私たちはつながってくれている神様に、気付くことなく生活していることが多いのではないかと思います。それでもいつも一緒にいてくれて、助けてくれる方がいるからこそ、私たちは日々の生活の中で様々な「実り」を実感することがあるのではないのでしょうか。ぶどうの実は、そのまま食べるだけでなく、干しぶドウにしたり、ジュースやワインにしたり、様々な形で用いられていきます。私たちが手にする実りも、期待通りの大きな実りばかりとは限らないかもしれません。時には小さかったり、期待した形でなかったりするかもしれませんが、それでも様々な形で用いられていくことができるのではないのでしょうか。神様につながっているから大丈夫。安心のうちに新しい年を迎えていきます。

チャプレン・牛田匡 (日本コイノニア福祉会 理事長)

今月の讚美歌

うつくしいあさも
ひかりひかり
みんなでみんで



園からのお知らせとお願い

▼クリスマス献金のご協力ありがとうございました
集められた献金は、世界で困っている方々の為にもちいていただくことになっております。ご協力ありがとうございました。

▼1月より新しく保育士(臨時職員)が1名入ります
1月~3月の3か月間、〇〇さんが保育フォロー職員として、1歳児クラスを中心に保育に入りますので、どうぞよろしくお願い致します。

▼朝の登園時間についてのお願い

朝は9時までに登園していただけますようにご協力お願い致します。9時頃より、各クラス『朝のお始まり』を開始し、同時におやつ準備に保育者が動いております。9時を過ぎますと保育者の受け入れも慌ただしくなり、お子さまが活動に入りにくかったり、おやつや活動時間がずれ込むことがあります。

特に2歳児クラスにおいては様々なイベントや設定活動が予定しておりますので、子どもたちが活動にスムーズに入れるように9時までの登園にご協力をどうぞよろしくお願い致します。



1月の予定



日	月	火	水	木	金	土
	1	年末年始 (1/4まで)			5 保育開始日	6
7	8 成人の日	9 身体測定	10 ふれあい体験 (5~8ヶ月児)	11	12 子ども礼拝	13
14 	15 	16 きらきら広場	17 体験保育	18	19 避難訓練	20
21	22	23 びびよ広場	24 ふれあい体験 (ブックスタート)	25 ハッピースマイルリハ① (ほし)	26 ハッピースマイルリハ② (ひつじ)	27
28 	29	30	31 ハッピースマイルリハ③ (ぶどう)			

